

Chef der tibetischen Exilregierung in Bozen



BOZEN. Nachdem der Dalai Lama angekündigt hatte, sich von seinen politischen Aufgaben zurückziehen zu wollen, haben die Exil-Tibeter im April 2011 den Harvard-Dozenten **Lobsang Sangay** (Bild) zu ihrem Regierungsoberhaupt gewählt. Ministerpräsident Sangay ist am heutigen Montag um 18 Uhr an der EURAC in Bozen zu Gast und spricht bei einer öffentlich zugänglichen Veranstaltung über die aktuelle Situation im Tibet und seine politischen Ziele. Die Veranstaltung wird von der Tibetinitiative Südtirol organisiert; Vorsitzender Günther Cologna führt durch die Veranstaltung. Der Eintritt ist frei. Der Referent spricht in Englisch, Übersetzung ins Italienische wird geboten.